
区民と区長のタウンミーティング グループワーク意見

１班 ２班 ３班 ４班

バスの現状と要望

●現状・バスしかないのに本数がへらされた
・道路幅が狭い
・不便（中野区内）
・バスが便利→バスしかない
・ハコものが出来ても移動手段がない
・駐車場の入口と出口が別のため不便
●要望
・バスの本数が少ない→小型のバスでもいい
・新しいなかのん　病院、ショッピング、銀行を回ってくれる
・病院へのバス利用、乗り換えを楽に。中のStaに「バスタ」
を！

●現状
・バスの本数が少ない（中野行）
・バスの乗り換えが不便
・中野区を南北につっきるバスがない
・身障者は、バス停にいくのに時間がかかる。バスが行って
しまった後は、待つ時間がかかる
●要望
・地域の分断→南北をつっきるバスがほしい
・バス停があったらいい所→体育館、病院、ゼロホール

●現状
・バスの本数が少ない。利用するのに不便（１時間に１本程
度）
●要望
・２０人程度の小さいバスがライドシェア（乗り合い）

●現状
・中野区バスのみの移動しかない
・知り合いのお年寄りが警察病院にバスで通っているが、こ
ちらからだと中野駅で乗り換えなければならず大変不便だ
との事です
・南部高齢者会館から中野駅行のバスの本数が減らされ１
時間１本位であり不便になった
●要望
・中野区はバスでしか移動出来ない。もっとバス運行を効率
的に出来ること考えて下さい
・中野体育館が出来たが、バスの便を良くして欲しい
・移動手段はバスなので中野駅にバスタを作って利便性を
良くして
・中野駅に区民は行き、そこから分かれるので各支線に行く
バスの看板を出して欲しい
・バスの停留所で、乗り換え案内をして欲しい

自転車の現状と要望

●現状
・自転車を置く場所が少ない
・駐輪場が不便
●要望
・自転車道路の整備
・シェアサイクルの導入（電動式）　乗り捨て型があればいい

●現状
・自転車では歩道が狭い。徒歩・電車で行く

●現状
・道が狭い。自転車が危ない
・駐輪場が少ない

●現状
・自転車駐輪場の使用不便が多い
●要望
・自転車利用で目的地に到着出来ても帰りがシンドイので
自転車をのせてくれるバスが欲しい

電車の現状と要望

●現状
・JRと（中野）坂上をつなげないと中野へ行けない
・中野駅の南北で交通網が分断
●要望
・JRと中野坂上をつなげたらいい

タクシー・車の現状と要望

●要望
・相乗りの買い物や病院に行けるワゴン車とか？駅も行け
れば

●現状
・車に頼らざるを得ない。中野でも運転技術に左右される
●要望
・乗り合いサービスの拡充
・区活センターを起点にして中野駅へ行く乗り合いタクシー
（ワゴン）があれば便利だ
・ルートが決まったタクシー（乗り合い用）があったらいい
例：弥生区活→鍋横区活→中野駅→警察病院
・家の前に電話したら車が来てくれたら良い

●現状
・狭い道・緊急車（火事・急病）
・消防車が入らない。区の北部に移動しにくい
●要望
・路線バスの便数を増やしてもらいたい
・４２条２項道路工事終了後セットバック部分を早く広い道路
に工事をしてもらいたい

●要望
・乗り降りしたい時間帯と行き先をケイタイや電話で伝えれ
ば来てくれる、時刻を教えてくれる交通機関を

その他

●現状
・買物は中野より新宿に行く
・年寄りは病院にいくのに不便。総合病院、佼成病院、警察
病院
・弥生地区は中野駅に行くのに不便である

●現状
・二中の温水プールを利用したいが冬期は寒くて利用する
気が起きない

●要望
・交通混雑場所で利用者の希望を聞く
・以前中野駅西口に広場ができ西口ができると聞いたが、
その後進展がないようで、便利になるのを期待していたが、
どうなるのでしょうか
・全天候型の通路となる道を多くして欲しい


